

« CONFINÉS MAIS CONNECTÉS ! »

Bonjour chers élèves de 4^{ème} Vente,



Voici le 3^{ème} dossier ! Vos professeurs se sont concertés pour vous préparer un nouveau dossier qui vous permettront de garder le rythme. C'est important de vous exercer régulièrement pour garder le plus possible ce que nous avons appris ensemble et pour ne pas avoir trop difficile quand enfin nous sortirons de cette crise inédite. J'aimerais par ce petit mot vous rappeler que ce n'est pas parce qu'il n'y a pas cours que nous ne pouvons plus communiquer. Nous avons créé un groupe sur Messenger mais si vous avez d'autres idées, elles sont les bienvenues bien sûr. En attendant, je continuerai d'utiliser cette méthode pour prendre de vos nouvelles et répondre à vos questions. Prenez le temps d'envoyer vos travaux aux professeurs pour avoir un retour de votre travail. Nous sommes là pour vous.

Et comment se passe le confinement de votre côté ? Pour ma part, je profite du temps qui m'est offert pour réaliser un projet qui me fait envie depuis plusieurs mois : la création d'un site internet pour compléter mes cours de sciences. Pour avancer dans ce projet, j'ai besoin de vous 😊. Et oui, je profite de l'occasion pour vous demander un petit service. Voulez-vous bien devenir mes cobayes ? J'ai besoin de quelques élèves pour tester les publications du site, donner leur avis sur l'ensemble ou sur une partie plus précise, tester des quiz... Je vous rassure, cela ne prendra pas beaucoup de temps. Si ça vous tente, vous pouvez m'envoyer un mail pour me prévenir via cette adresse istjuliecourtois@gmail.com

J'espère vous voir très vite, et si pas, avoir de vos nouvelles via Messenger.
Bon travail !

Mme Courtois

